

Unillanos **amplía cupos en tres programas de pregrado para el periodo 2024-2**

De 1.056 cupos que se otorgaron para el periodo 2024-1; pasará a tener 1.200 para el periodo 2024-2.

Por: Valentina Vivas

Atendiendo las necesidades de la oferta académica en la región, la Universidad de los Llanos, a través de la Resolución académica No. 033 de 2024, estableció un incremento de 144 cupos para el segundo periodo del año en curso, los cuales serán distribuidos de la siguiente manera: 48 estudiantes de Ingeniería de Sistemas, 48 cupos para el nuevo programa de Licenciatura en Español e Inglés y 48 cupos para el nuevo programa Ingeniería Forestal.

Como se puede evidenciar, los nuevos cupos con los que cuenta nuestra Institución, están destinados a los programas con mayor demanda entre los jóvenes aspirantes y el programa de Ingeniería de Sistemas, uno de los más llamativos actualmente en Unillanos.

La ampliación de cupos, como parte de la gestión realizada por el rector Charles Robin Arosa, permite brindarle más oportunidades a los jóvenes de la región de acceder a educación de calidad en la Universidad de los Llanos, que cuenta con beneficios para poblaciones de categoría especiales, como indígenas, población víctima de la violencia, aspirantes de departamentos en los que no hay instituciones de educación superior, personas en



mas de orden público, deportistas destacados, población negra, afrocolombiana, raizal, palenquera y rom, y reservistas de honor, pertenecientes a la Fuerza Pública.

Con esta iniciativa, Unillanos también logra ofrecer la posibilidad de acceder a la educación a más personas, que ahora podrán ser parte de la única universidad pública de la región acreditada en Alta Calidad, con beneficios adicionales a los mencionados

anteriormente, como la política de gratuidad, si los aspirantes cumplen los requisitos.

De acuerdo con el rector Arosa, para mitigar un poco esta brecha educativa es importante además de ampliar la cobertura, llegar a regiones más apartadas, por lo cual su gestión incluye el relacionamientos y trabajo articulado con alcaldías de diferentes municipios, no solo en el Meta, sino también en departamentos como el Casanare.



situación de discapacidad, aspirantes provenientes de municipios con proble-

